

Kodextag zum Thema Abfall – Clean-up-day

Eine schönere Schule – gemeinsam für unsere Umwelt



Im Rahmen unseres Schulkodex „*Wir tragen Sorge zur Umgebung*“ haben die Kinder der Primarschule Robenhausen gezeigt, dass Umweltschutz direkt vor der eigenen Haustür beginnen kann. Rund um das Schulgelände sammelten alle Kindergarten- und Schulkinder Abfall – ausgestattet mit Westen, besonderen Handschuhen, Abfallzangen, Stechahlen und Clean-up-Säcken. Dabei ging es nicht nur darum, den Pausenplatz und die Umgebung sauber zu halten, sondern auch darum, einen achtsameren Umgang mit Abfall zu lernen.

Am Nachmittag stand dann Kreativität im Mittelpunkt: Aus gesammeltem Material entstanden fantasievolle Kunstwerke und besondere Skulpturen. In einer kleinen Ausstellung konnten diese Werke bestaunt werden – ein sichtbares Zeichen dafür, wie aus scheinbar Wertlosem etwas Schönes entstehen kann.

Folgendes Zitat einer Schülerin beim Fötzeln «Wege eus isch d’Welt hinder eus jetzt es Stuck schöner und besser».

Wir hoffen, dass diese Erfahrung nachhaltig wirkt und die Kinder mit Freude und Sorgfalt ihren Beitrag zu einer saubereren Umwelt leisten.